
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 
FUNDO DE MANUTENÇÃO EM DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BASICA E DE 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO -  CACS- FUNDEB.

Hoje, dia vinte e sete de outubro de dois mil e vinte e três, às 14h00, em uma das salas a 
Secretaria da Educação, reuniram-se os conselheiros convocados pela presidente deste 
conselho. A presidente agradeceu a presença de todos, iniciando a reunião, com a exphcaçao 
dos pagamentos mensais referente ao mês de Julho, Agosto e Setembro do ano de 2023 sobre 
a prestação de contas dos custos de cada funcionários, sendo proventos empenhados mais 
valor patronal, da área da Educação. O Contador Adriano Félix fez a explanaçao dos 
documentos referidos. O mesmo informou os gastos mensais. Em Julho informou o valor de 
R$1.287.013,03 mais valor patronal de R$252.218,70 totalizando o valor de R$1.539.231,73, 
em Agosto o valor de R$1.338.257,87 mais valor patronal no valor de R$263.234,99, 
totalizando o valor de R$1.601.492,86 e Setembro no valor R$1.343.008,63 mais valor patronal 
de R$263.198,91, totalizando o valor de R$1.606.207,54 totalizando o valor trimestral de 
R$4 746 932 13. Informou. Informou também sobre as Receitas e Despesas do Ensino do 
Período’ do* 3= Trimestre: 01/07/2023 a 30/09/2023. A Receita Arrecadada foi de 
R$87.402.774,17 e as Despesas Aplicadas do Ensino foi no valor de R$24.193.213,53. Informou 
também sobre a Aplicação com Recursos do FUNDEB, as Receitas fora de R$12.475.170,31, 
Aplicações Mínimas Obrigatórias dos 70%, no valor de R$ 8.732.619,22, Retenções de FUNDEB 
de Previsão Atualizada de R$20.450.000,00 e o Valor Retido até o Período de R$13.580.226,37 
e a Diferença entre o valor arrecadado e o valor retido foi de R$1.191.619,85. Após explanados 
os dados financeiros, apresentou a documentação para os membros, dos extratos bancários e 
aplicações das notas fiscais e comprovantes de pagamento para análise. Após análise dos 
mesmos, os conselheiros em unanimidade aprovaram a prestação sendo o PARECER 
FAVORÁVEL. Foi planejado e tomado em ATA o CALENDÁRIO de Reuniões mensais para as 
prestações de contas do FUNDEB. Foi solicitado esclarecimento à respeito do Senhor Natanael 
Pinheiro Custódio, continuara recebendo como responsável pelo transporte de alunos, sendo 
que é de conhecimento dos conselheiros que ele está como responsável gera Ma garagem. A 
Secretária compareceu na reunião e explicou que ele continua com as atribuições de controle 
do transporte escolar acumulando a função de Controle da Garagem. Sendo assim, os 
conselheiros entendera, a situação por se tratar de acumulo de função transitória. A 
presidente agradeceu a participação de todos, encerrando a reunião e foi lavrada esta ata que 
após lida será por todos os presentes assinada em sinal de aprovação.
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